

1085. 9 sept. *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au haut commissaire en Grande-Bretagne.* Transmet un projet de requête à adresser immédiatement au Roi demandant d'approuver la proclamation de l'état de guerre entre le Canada et l'Allemagne; la proclamation sera censée avoir lieu après l'approbation de la requête par le Parlement..... 1312

1086. 9 sept. *Le ministère des Affaires extérieures au haut commissaire en Grande-Bretagne.* Ordonne de préparer la requête en indiquant le 10 septembre comme date.. 1313

1087. 9 sept. *Le consul général d'Allemagne au sous-secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Signale que selon une dépêche de presse la radio polonaise exhorte les civils à la résistance et fait remarquer que suivant le droit international les partisans peuvent être fusillés..... 1313

1088. 10 sept. *Le ministre de la Défense nationale au sous-secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Propose d'informer Londres que l'on souhaite la formation d'unités d'aviation distinctes pour le Canada..... 1314

1089. 10 sept. *Le haut commissaire en Grande-Bretagne au secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Fait savoir que le Roi a approuvé la requête..... 1315

1090. 10 sept. *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au haut commissaire en Grande-Bretagne.* Annonce que l'état de guerre avec l'Allemagne a été proclamé le 10 septembre par le Roi sur l'avis de son conseil privé au Canada..... 1315

1091. 10 sept. *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au secrétaire aux Dominions.* Avise le premier ministre britannique de la déclaration de guerre..... 1315

1092. 10 sept. *Le secrétaire aux Dominions au secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Le premier ministre britannique exprime sa satisfaction..... 1316

1093. 10 sept. *Le sous-secrétaire d'État aux Affaires extérieures au consul général d'Allemagne.* L'informe de la déclaration de guerre; demande aux agents consulaires et à leur famille de demeurer dans leur résidence jusqu'à nouvel ordre..... 1316

1094. 10 sept. *Le consul général d'Allemagne au secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Signale que les bureaux consulaires

1085. Sept. 9 *Secretary of State for External Affairs to High Commissioner in Britain.* Transmits draft submission to be given immediately to the King asking approval of proclamation of war between Canada and Germany; actual approval to be requested upon approval of submission by Parliament..... 1312

1086. Sept. 9 *Department of External Affairs to High Commissioner in Britain.* Orders completion of submission with Sept. 10 as date..... 1313

1087. Sept. 9 *German Consul General to Under-Secretary of State for External Affairs.* Draws attention to press dispatch reporting Polish radio has urged civilian resistance and notes that under international law these partisans may be shot..... 1313

1088. Sept. 10 *Minister of National Defence to Under-Secretary of State for External Affairs.* Proposes message to British stating desire for distinct Canadian Air Force units..... 1314

1089. Sept. 10 *High Commissioner in Britain to Secretary of State for External Affairs.* Reports the King has approved submission..... 1315

1090. Sept. 10 *Secretary of State for External Affairs to High Commissioner in Britain.* Notices of proclamation of war with Germany as of Sept. 10 by the King on advice of Privy Council for Canada..... 1315

1091. Sept. 10 *Secretary of State for External Affairs to Dominions Secretary.* Informs British Prime Minister of proclamation of war..... 1315

1092. Sept. 10 *Dominions Secretary to Secretary of State for External Affairs.* British Prime Minister replies expressing appreciation..... 1316

1093. Sept. 10 *Under-Secretary of State for External Affairs to German Consul General.* Advises of proclamation of war; requests consular officials and family members remain in residences until notified of position..... 1316

1094. Sept. 10 *German Consul General to Secretary of State for External Affairs.* Reports consular offices in Canada closed and